

# *Nicolás Maduro et António Guterres s'entretiennent à La Havane*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 15 septembre (RHC) Le président vénézuélien Nicolas Maduro s'est entretenu aujourd'hui à La Havane le secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, dans le cadre du Sommet du Groupe des 77 (G77) et de la Chine.

Lors du dialogue qui s'est tenu au Palais des congrès de La Havane, les hauts fonctionnaires ont discuté des questions abordées par le président lors de la session plénière de cette importante réunion, qui se tiendra jusqu'à demain sur l'île des Caraïbes.

M. Maduro a demandé le soutien du haut représentant de l'ONU pour dénoncer les persécutions financières, les pressions et l'imposition de mesures coercitives unilatérales à l'encontre de la République bolivarienne.

Il a également appelé à se joindre à ces efforts pour élever la voix contre cette politique systématique qui vise à s'emparer des ressources naturelles de pays libres et souverains.

Dans son discours devant les délégués de plus d'une centaine de pays, le président bolivarien a souligné qu'aujourd'hui, nous plaidons fermement en faveur de la levée du blocus criminel imposé par les États-Unis à Cuba depuis plus de 60 ans.

Il a indiqué que la République bolivarienne avait été victime, au cours des six dernières années, de plus de 950 mesures coercitives unilatérales à tous les niveaux de l'économie et de la société.

Assez de persécutions contre les peuples du monde qui veulent leur indépendance et construire leurs propres modèles", a fait remarquer le dirigeant sud-américain, qui a appelé le G77 et la Chine à élever la voix avec plus de force, "nous devons faire beaucoup plus", a-t-il souligné.

Le chef d'État vénézuélien a appelé le G77 et la Chine à devenir une puissante initiative mondiale au sein des Nations unies pour mettre fin aux mesures coercitives unilatérales contre les peuples du monde.

Il a rappelé que c'est grâce au soutien et à la solidarité de la Chine, de l'Inde, de Cuba, de la Turquie et de la Russie que le Venezuela a pu accéder à des médicaments, des antiviraux et des vaccins lors de la Covid-19 dans les moments les plus difficiles.

La réunion des chefs d'État et de gouvernement se poursuivra jusqu'à demain sur le thème "Défis actuels du développement. Le rôle de la science, de la technologie et de l'innovation".

Le G77 et la Chine est le groupe consultatif le plus diversifié de la sphère multilatérale, avec 134 États membres représentant les deux tiers des membres des Nations unies et 80 % de la population mondiale. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/334041-nicolas-maduro-et-antonio-guterres-sentretiennent-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**